## Cuatro ciudades prometen eliminar vehículos diésel para 2025 Assocaited Press, 3 de diciembre de 2016

CIUDAD DE MÉXICO (AP) — La Ciudad de México, París, Madrid y Atenas se comprometieron a poner fin a la circulación de vehículos que usan diésel para 2025.

El anuncio se hizo el jueves por la noche en la Cumbre Mundial de Alcaldes del C40 que se realiza en la Ciudad de México. El acuerdo reducirá la contaminación atmosférica y problemas de salud relacionados en esas ciudades, al tiempo que ayuda a las urbes a alcanzar sus metas ambientales, se indicó en un comunicado.

"Es una preocupación mundial de salud pública", dijo el viernes la alcaldesa de París, Anne Hidalgo.

Retirar el diésel de las calles de París fue un objetivo que ella estableció cuando asumió el cargo en 2014. Citó a Tokio como un ejemplo que ha avanzado bastante en ese sentido.

Es un giro importante en Francia, donde hace más de 20 años el gobierno seleccionó el diésel como el futuro de la movilidad urbana y lo apoyó, señaló Hidalgo. Ahora, al tiempo que reconoció que las pequeñas partículas emitidas por los vehículos que queman diésel ocasionan severos problemas de salud, Hidalgo dijo que los gobiernos deben una vez más hacer que los fabricantes atiendan sus necesidades.

Se registran 2.500 muertes por año en París atribuidas a la contaminación del aire, indicó.

El jefe de gobierno de la Ciudad de México, Miguel Ángel Mancera, dijo que los autobuses de la urbe que consumen diésel serán retirados progresivamente con alternativas y que los vehículos del Metrobús —el sistema de transporte rápido de autobuses de la ciudad que operan en carriles propios— serán reemplazados con vehículos híbridos y a la larga con el primer corredor eléctrico de la ciudad.

No dijo cómo serán sustituidos los camiones diésel de carga. Pero mencionó el exitoso programa de bicicletas compartidas de la ciudad como una forma para lograr que la gente deje sus vehículos, e indicó que han sido instaladas las primeras 30 estaciones de carga para vehículos eléctricos.

Los alcaldes de decenas de las ciudades más grandes del mundo se reunieron esta semana en la capital mexicana para intercambiar conocimientos y hablar sobre medidas concretas para alcanzar metas de reducción de emisiones. El Grupo de Liderazgo Climático, conocido como el C40, es un organismo integrado por diversas ciudades del planeta que buscan reducir la contaminación atmosférica.